

Bripka Lukman Tirtono Hadiri Penyaluran BLT-DD di Desa Baru, Jamin Keamanan dan Kelancaran Acara

Cucu - MELAWI.INFORMAN.ID

Mar 28, 2024 - 13:10



MELAWI - Bripka Lukman Tirtono, Bhabinkamtibmas Desa Baru, turut serta dalam kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) untuk warga Desa Baru, Kecamatan Nanga Pinoh, Kabupaten Melawi. Acara ini berlangsung. Selasa, (26/3) di Aula Kantor Desa Baru.

Penyaluran BLT-DD ini ditujukan untuk periode Januari hingga Maret tahun anggaran 2024, dengan setiap Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima total bantuan sebesar Rp900.000,-. Bantuan tersebut disalurkan kepada 20 KPM di Desa Baru, dengan tujuan meringankan beban ekonomi warga di tengah tantangan ekonomi saat ini.

Kehadiran Bripta Lukman Tirtono dalam acara penyaluran BLT-DD ini tidak hanya sebagai simbol keamanan tapi juga sebagai bentuk dukungan kepolisian terhadap kegiatan-kegiatan yang memberikan manfaat langsung kepada masyarakat. Bripta Lukman mengawal langsung proses penyaluran bantuan untuk memastikan bahwa semua berjalan dengan lancar dan aman, serta memastikan bahwa bantuan tersebut benar-benar sampai ke tangan yang berhak.

"Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan bahwa semua proses dapat berjalan dengan lancar dan aman. Kami berkomitmen untuk mendukung setiap inisiatif yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, termasuk penyaluran BLT-DD ini," ungkap Bripta Lukman Tirtono.

Penyaluran BLT-DD ini merupakan salah satu upaya pemerintah desa, dibantu oleh pemerintah kecamatan dan kabupaten, untuk memastikan bahwa setiap warga yang membutuhkan mendapatkan bantuan yang sesuai. Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi penerima manfaat, terutama dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari.

Kegiatan penyaluran BLT-DD di Desa Baru ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka mengapresiasi upaya pemerintah desa dan semua pihak yang terlibat dalam proses penyaluran bantuan ini. Dengan dukungan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk kepolisian, diharapkan setiap program bantuan sosial dapat terselenggara dengan baik dan mencapai tujuan yang diharapkan, yaitu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.